



凧(いかのぼり) きのふの空の ありどころ (蕪村)

新年に入り、厳しい寒さが続きました。8月より姉妹校であるアメリカのケンブリッジ・アイサンティ高校から本校に留学中であったワイアット君は、滞在日程を終え、5日(水)に帰国することになり、同日午後、学校長から修了証が授与されました。長期間にわたりホストを引き受けてくださった1年生の新田君のご家族に、ここであらためて感謝いたします。

自己実現を目指して～センタープレテスト

6日(木)、7日(金)の2日間、センター試験受験者を対象に、センタープレテストを実施しました。また6日(木)は、プレテストの日程終了後に会議室において、センター試験受験説明会を行いました。柴田進路指導部長からは、当日までの準備や当日の注意事項について、詳しい説明がありました。今後は、体調に注意し、準備万端整えて受験に臨み、受験生一人ひとりの実力が十分発揮されることを望みます。

新しい年のスタート～始業アゼンブリー

11日(火)は、1限目に体育館で、始業アゼンブリーを行いました。男子バレーボール部の中紀大会優勝、吹奏楽部の中紀アンサンブルコンテスト金賞3組の表彰の後、学校長からは、新しい年のスタートにあたり、1、2年生は残りの高校生活の中で、3年生は個々の進路先で、それぞれ何を身につけていくかということが大切である、という内容の講話がありました。午後は応接室で、毎年恒例となっている卒業生とPTAとの対談を行いました。3年生各クラスから一人ずつ計6名の生徒と、PTA役員5名による対談は、卒業生へのインタビューという形で行われ、耐久高校での3年間の思い出や後輩に伝えたいこと等について、90分を超える熱心なやりとりがありました。詳細については、次回発行のPTA会報「ほほえみ」に掲載される予定です。

いよいよ受験本番～大学入試センター試験

15日(土)、16日(日)は、大学入試センター試験が行われました。今回の全国のセンター試験志願者は、前年度比1ポイント増の558,984人であり、本校の志願者も前年度比3ポイント増の108名でした。本校受験生の受験会場は、今年も向陽高校でした。両日とも冷え込みの厳しい中、受験生は真剣に問題と取り組みました。17日(月)にはリサーチを行い、21日(金)からは各クラスで、出願先決定のための面談を行いました。今月末からは私立大学の一般試験もスタートします。受験生諸君の健闘を期待します。

その他のトピックス

☆剣道部 県新人大会 男子団体3位 近畿大会出場
女子団体5位

☆バドミントン部 県新人大会

ダブルス男子 2位 田宮隆宏、花野公輔

3位 池田知也、中井翔太 寺村聡志、中井祐希

女子 優勝川口法子、山家望加 3位田中美江、原田祐里

シングルス男子 3位 池田知也

女子 優勝川口法子 2位山家望加 3位寺村美森

☆囲碁部 和歌山県高等学校冬季囲碁大会

第2位 森澤尚平 全国大会出場



★ 2011年2月の主な予定★

◎ マラソン大会	1日(火)
◎ 2年学年発表会	8日(火)
◎ 1年修学旅行	8日(火)～10日(金)
◎ 2年マーク模試	10日(金)～11日(土)

◎ 3年登校日	17日(水)
◎ 学年末考査発表	21日(月)
◎ 進学補習(3年個別学力試験対策)	～23日(水)
◎ 卒業式予行	28日(月)
◎ 学年末考査	29日(月)～